



Abteilung Zweier-Prellball



12.09.2020

Jahresbericht 2019 – 2020

Turnier- und Liga-Teilnahme (7 Spieler)

Landesliga Teilnahme in der Altersklasse M60
fiel zum zweiten Mal mangels Spieler aus

Verbandsliga Es spielten Jens Sandmann, Vasili Solkidis und
Dimitios Nestoras. Sie erreichten den 11. Platz.

Bezirksliga In der Bezirksliga waren wir in dieser Saison zum ersten Mal
seit 1995 nicht vertreten. Es scheint, als seien andere
Lebensbereiche unserer Spieler so bedeutend geworden, dass
Prellball als Mannschaftssportart nicht mehr mit der Disziplin
betrieben wird, wie das für einen Mannschaftssport unerlässlich
ist.

Trainingsangelegenheiten

Die Prellballabteilung besteht z.Zt. aus 10 aktiven Spielern.

Trainingskönige 2019 wurden mit je **39** Trainingsbesuchen Günter Burggraf und Günter
Tatara, gefolgt von Manfred Mussauer mit 36 Trainingseinheiten.

Zusammenarbeit mit der Münzenbergerschule

Für eine Stunde am Freitagnachmittag bieten wir nun im sechsten Jahr eine Prellball-AG
an. Wegen der Corona-Pandemie liegt diese Kooperation jedoch seit März 2020 auf Eis.

Günter Tatara